

Liebe Freundinnen und Freunde,

Vor fünf Jahren haben wir in Duissern Geschichte geschrieben. Zum ersten Mal hat ein Grüner in Duisburg einen Wahlkreis direkt gewonnen. (Zugegeben, weil hier am schnellsten ausgezählt wurde, aber einer von den drei ersten zu sein war trotzdem was besonderes) Das war ein starkes Zeichen dafür, dass wir mit einer klaren, mutigen und lösungsorientierten Politik überzeugen können. Dieses Mal wird es schwieriger – aber ich bin überzeugt: Mit eurer Unterstützung können wir das wieder schaffen!

Duissern ist ein besonderer Stadtteil – lebendig, vielfältig und mit hoher Lebensqualität. Aber auch hier gibt es Herausforderungen. Die Mieten steigen, der Verkehr ist schlimm, es gibt weiter kaum Radwege und die Klimakrise macht sich mit immer heißeren Sommern bemerkbar. Wir brauchen eine Stadtpolitik, die nicht nur zuschaut, sondern aktiv handelt: mit mehr (sozialem) Wohnungsbau, besseren Rad- und Fußwegen, ein breites gastronomisches Angebot, einer verlässlichen Infrastruktur und echtem Klimaschutz, der alle mitnimmt.

Dafür will ich weiter kämpfen – für ein Duissern, das lebenswert bleibt und für ein Duisburg, in dem wir alle gerne leben. Ich trete erneut an, weil ich überzeugt bin: Wir können und wir müssen zeigen, dass progressive Politik vor Ort wirkt. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass Duissern Grün bleibt – und dass wir diesen Wahlkreis wieder gewinnen!

Euer Felix



zu mir:

- 38 Jahre alt
- seit fast 20 Jahren bei den Grünen
- seit 2020 Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt
- arbeite als Leiter des NRW Büros von Terry Reintke
- fragt gerne wenn ihr mehr wissen wollt,

auf Signal:

https://signal.me/#eu/MBehINJEriVpU91AXLoP4mkQme_hhYMyWtTIYIS1yizPB0W5L81EQY98m5xBHTwE

oder per Mail:

felix.luetke@gruene-duisburg.de